
 

 

Al Presidente del Consiglio del Comune di Surbo 

All’attenzione del Sindaco Prof. Oronzo Trio 
                                                                                                                      

p.c. Alla Stazione dei Carabinieri di Surbo 
p.c. Alla procura della Repubblica 

p.c. Comando Provinciale Guardia di Finanza 
p.c. Alla Corte dei Conti 

 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE Bando Luminarie Natale 2024 

Il sottoscritto Pasquale Paladini, in qualità di consiglieri comunali di IMPEGNO COMUNE PER SURBO E GIORGILORIO, visto 

L’Avviso pubblico del 24/10/24 per l’individuazione e selezione di operatori economici da Invitare alla procedura di affidamento 

mediante richiesta di preventivo ai Sensi dell’art. 50, comma 1, lett. B) del d. Lgs 36/2023 tramite portale Tuttogare-surbo per 

l’affidamento del noleggio, comprensivo di Montaggio, manutenzione e smontaggio delle luminarie natalizie anno 2024 che 

prevedeva un importo massimo di 10.000 euro iva compresa  al quale non ha partecipato nessuna 

ditta 

                                                                         INTERROGANO   

il Sindaco e l’Assessore di riferimento DA DISCUTERE IN CONSIGLIO COMUNALE   

chiedendo di sapere: 

 Come mai è stato poi effettuato un affidamento diretto per 15000 euro con un capitolato differente e 

peggiorativo rispetto a quello proposto nell’avviso del 24/10/24 andato deserto che prevedeva un importo massimo di 

10000 euro? 

 Ci sono stati contatti con la ditta da parte di qualcuno dell’amministrazione prima di fare l’affidamento diretto? 

 

 Il funzionario che ha eseguito l’affidamento ha comunicato al sindaco e/o consigliere di riferimento che 

l’affidamento diretto era peggiorativo rispetto al bando iniziale che prevedeva un importo notevolmente 

inferiore motivando la scelta effettuata?

 

              Cordiali saluti 

Pasquale Paladini  
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